

Origen del Municipio

Categoría: Un poco de historia Creado: Miércoles, 30 Marzo 2016 16:10 - Última actualización: Miércoles, 17 Junio 2020 03:25

Visto: 2700

Municipio Jimaguayú

Municipio JIMAGUAYU



El municipio de Jimaguayú debe su nombre a una voz de la toponimia aborígen, al sitio donde cayó en combate Ignacio Agramontes y Loinas el 11 de mayo de 1873 y a la realización en ese mismo lugar de la

Origen del Municipio

Categoría: Un poco de historia Creado: Miércoles, 30 Marzo 2016 16:10 - Última

actualización: Miércoles, 17 Junio 2020 03:25

Visto: 2700

Asamblea de septiembre de 1895 para entre otras cosas aprueban una nueva constitución.

Jimaguayú apenas representa el 5% de la extensión de la provincia de Camagüey es un territorio lleno de algunas elevaciones que no rebasan los 200 m con ríos de pequeños caudales y grandes sabanas.

El Municipio Jimaguayú está ubicado en el Sureste de la Provincia de Camagüey, posee una extensión territorial de 783,42 km² y una población de 20 470 habitantes según información de la OME, estando entre los municipios menos poblados de la Provincia, teniendo una densidad de 26.5 habitantes por km², limita al norte con el municipio Camagüey y al sur con el Municipio Najasa al oeste con el municipio Vertientes por el este con el municipio y la este con el municipio Sibanicú

El Sistema de Asentamientos Humanos está formado por 54 asentamientos, de ellos 3 Urbanos, los 51 restantes rurales, 17 asentamientos son poblados de tercer orden, lo que infiere que el Municipio es mayoritariamente rural.

Cuenta con 6 Consejos Populares (Las Cruces, Bidot, Jimaguayú, Nicaragua, Rescate de Sanguily y Contra maestre) en los que se agrupan 45 Circunscripciones y 2 fuera de Consejo (La Potencia y Caracuna).

POBLACIÓN: 20 680 habitantes; 10 953 hombres y 9 737 mujeres

POBLACIÓN URBANA: 2 831 HABITANTES 14,2 %

POBLACIÓN RURAL: 17 163

Posee una rica historia basada en las luchas en diferentes etapas de personalidades como Ignacio Agramontés y Loinas, Máximo Gómez Báez y Henry Reeve Canoll, que es nuestro patriota insigne. Importantes combates se desarrollan en las guerras de los 10 años y la del 1895 con el objetivo de alcanzar la independencia de la metrópoli española y la abolición de la esclavitud durante el siglo XIX. Son notables el rescate del Brigadier Julio Sanguily el 8 de octubre de 1871 y el combate Saratoga del 6 al 9 de junio de 1896